







Con gran éxito se desarrolló el Primer Concurso de Fotografía Digital Beauchef en una Imagen cuyo objetivo fue rescatar los rincones especiales, ambientes y aspectos de la vida cotidiana de la Facultad El certamen, dirigido a académicos, alumnos y funcionarios de la Facultad, se realizó entre septiembre y octubre del 2008 y dio como ganadores a cuatro estudiantes.

"La Facultad de afuera hacia adentro" de Matías Lecaros (Ingeniería Civil) y "Beauchef entre mis dedos" de Cristián Ramírez (Plan Común) resultaron ganadoras del primer lugar del concurso luego de que el jurado decretara un empate. Con ello, el segundo lugar se declaró desierto y nuevamente se produjo un empate en el tercer lugar, el que ganaron los alumnos Jaime Carrera (Ingeniería en Computación) con "Espiral de Física" y Valentina Flores (Estudiante de Doctorado en Geología) con "Escalera de Geología".

"Desde un principio quise sacarle una foto a la Torre Central, me parece que es un edificio característico por su ubicación y tamaño. La bolita que usé en la foto me la regalo mi abuelo hace mucho tiempo, y la idea de sacar fotos a través de ella no fue repentina, hace harto rato ya andaba buscando una buena toma con esa bolita, creo que la búsqueda terminó con aquella foto", cuenta Cristián Ramírez, cuya foto causó gran impresión en el público que visitó la exposición "Beauchef en una Imagen" que mostró la selección de las 40 mejores fotos enviadas al concurso.

"Muchas veces no nos damos cuenta de los edificios, la flora y las aves que habitan en nuestra Facultad, y no los apreciamos como deberíamos. En un campus como éste, con el ajetreo y la exigencia académica es necesario un mínimo de contacto en algún sentido espiritual con la naturaleza que nos rodea", señala Ramírez.